Pour le retrait de la réforme Macron des Lycées Professionnels en grève le 18 octobre



Souvenirs, souvenirs! Et oui déjà 13 ans que le bac pro 3 ans a été généralisé...pour le bien de nos **élèves** nous a-t-on dit alors!

La voie générale et technologique propose l'obtention du diplôme en 3 ans pourquoi pas la voie professionnelle? Ben voyons...sur le papier, pour nos politiques, ça devait marcher mais pour nous , acteurs de terrain, c'était chronique d'un échec annoncé!

Hier c'était place au chef d'œuvre, la co-intervention avec le succès que l'on connait...une ingénierie de formation aux abonnés absents...et donc une vraie usine à gaz !

et Aujourd'hui on en remet une couche avec :

- Plus de stage pour les élèves de terminales bac pro et de cap,
- Des formations réduites aux besoins locaux,
- Un conseil d'administration qui ne soit plus dans les mains de l'Education nationale mais dans celle des entreprises.

Mais on n'est pas dupe et vous non plus : l'objectif du président Macron est bien de sabrer l'enseignement professionnel...!

Pour nous, le LP n'a pas vocation à recevoir les jeunes ou les personnes que les patrons ne veulent pas ou ne veulent plus !

Pour nous, le LP n'a pas vocation à former à des compétences mais à des diplômes !

Pour nous, le LP n'a pas vocation à former une main d'œuvre servile mais bien des professionnels et des citoyens !

Alors camarades vous l'avez bien compris, il y a urgence à réagir car la casse des LP est bien programmée et immédiate!

François OUDIN
PLP LP MICHELET
Secrétaire départemental 44
SNETAA-FO NANTES